

Malam Hari Kemerdekaan RI, Anggota Satgas TMMD Berbaur Bersama Warga Ngropoh Gelar Tasyakuran

Achmad yonathan alexander - PEMATANGBANDAR.GO.WEB.ID

Aug 20, 2022 - 07:36



Menyambut malam Hari Kemerdekaan RI ke-77 tahun 2022, Pemerintah Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, menggelar malam tirakatan dan tasyakuran bersama.

TEMANGGUNG - Menyambut malam Hari Kemerdekaan RI ke-77 tahun 2022, Pemerintah Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, menggelar malam tirakatan dan tasyakuran bersama.

Acara dipusatkan di halaman Balai Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Kabupaten Temanggung, Jateng pada Selasa (16/8/2022) malam.

Malam tirakatan tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Desa Ngropoh, Haryono dihadiri para perangkat Pemdес, tokoh warga, tokoh agama, tokoh pemuda,

serta warga masyarakat baik tua, ibu-ibu, bapak-bapak maupun anak-anak.



Yang tak kalah meriahnya, acara ini juga dihadiri anggota Satgas TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung. Saat ini TMMD tengah berlangsung di Desa Ngropoh dan baru akan berakhir pada 24 Agustus 2022 mendatang.

Anggota Satgas TMMD, ikut membaur bersama warga Ngropoh dalam merayakan malam hari kemerdekaan. Kehadiran anggota Satgas TMMD ini membuktikan kedekatan dan sinergitas TNI dan masyarakat semakin solid.

Mereka tampak berdoa bersama untuk keselamatan bangsa dan negara. Serta mendoakan para pejuang yang telah gigih melawan penjajah.

Menurut Kades Ngropoh, Haryono acara tirakatan dan tasyakuran malam HUT RI, merupakan kegiatan rutin tahunan digelar bersama warga. Meski tak semua hadir karena masing-masing dusun di Ngropoh juga menggelar acara yang sama.

Kades Haryono mengatakan acara laki ini berbeda dari tahun sebelumnya. Pasalnya, perayaan malam agustusan ini dihadiri oleh TNI sehingga membawa makna tersendiri bagi warga.

"Terima kasih kepada bapak-bapak TNI sudah meluangkan waktunya hadir bersama warga di malam tirakatan dan doa bersama untuk bangsa dan negara ini," ujar Haryono.

"Terima kasih juga untuk warga sangat antusias. Kegiatan malam tirakatan dan tasyakuran menyambut HUT ke-77 RI malam. Ini berjalan hikmah dan lancar," tambah Haryono.

Sementara itu, anggota Satgas TMMD Kodim 0706/Temanggung, Serka Istijana menambahkan bahwa selama pelaksanaan TMMD ini berlangsung di Ngropoh, anggota Satgas selalu meluangkan waktunya untuk berbaur bersama warga. Selain ikut memeriahkan malam tirakan, juga selalu digelar olahraga voli bersama.

"Anggota Satgas TMMD selalu berbaur dengan masyarakat disini. Usain mereka turun dari mengerjakan kegiatan fisik, ya langsung main voli bersama, dan kegiatan lain. Mereka sangat akrab dengan masyarakat," jelas Serka Istijana.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706